
2023-24年度　第 30 回例会

12：30～
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司会：髙橋美博 副幹事

１） 開会点鐘 山川正人 会長
２） ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『それでこそロータリー』

３） お客様紹介 山川正人 会長

・ 桜の聖母ミリアムローターアクトクラブ 顧問 和田賢一 様

・ 学校法人松韻学園福島高等学校インターアクトクラブ 顧問 末松孝治 様

・ 〃 部長 阿部陽斗
アベハルト

　さん

・ 〃 副部長 齋藤りおん　さん

・ 〃 青少年交換学生 Dorian RINE 君

４） 会長あいさつ 山川正人 会長

　皆さん本日も大変多くのご参加、誠にありがとうございます。
　ここサンパレスさまでの例会開催も本日で残すところ２回となりましたが、そんな本日は桜の聖母ミリア
ムローターアクトクラブの皆さま、そして松韻学園インターアクトクラブの皆さまをお呼びしまして、令和５
年度の事業報告をお願いしております。
　桜の聖母ミリアムローターアクトクラブの顧問であります和田様におかれましては、昨年の３月に前任の
顧問さまが退職されまして、当クラブとしても今後のクラブ継続を心配していたところに４月より新たに着
任されクラブ顧問をお引き受けいただき、菅野会長と共に様々な事業を行っていただきました。あらため
てありがとうございます。
　松韻学園の末松顧問におかれましても、前任の根本先生から引き継ぎいただき、同じく昨年の４月から
顧問をやっていただいておりまして、阿部部長と共に当クラブ会員の皆さまにもご協力いただいたフード
ドライブをはじめ、１２月の国際交流事業や１月の県北第一分区開催の青少年会議に第二分区を代表して
参加するなど、一気に開催が増えた地区行事にもご参加いただきました。本当にありがとうございました。
　本日は、その様な様々な事業のご報告をお願いしておりますので、皆さまには１年間のご報告をお聞き
いただければと思います。
　今さらさらと各クラブの事業を私が言えました理由は、実は齋藤会長エレクトから教えていただいたの
ですが、次年度はもう７月にガバナー公式訪問が行われると聞きまして、せっかちな私はまだいろいろな
事業が残っているのですが、自分の事業報告書を早々に作製しております。今後はその下書きに変更に
なった事業などを加筆訂正すれば、急な報告書作成依頼にも慌てずに済む様に段取りしております。
　また、本日は中野職業奉仕委員長がお休みなので、共に事業を実施される鈴木戦略計画委員長に御礼
なのですが、久しぶりに遠方での職場訪問が現在企画されておりまして、早くも先週、鈴木委員長と中野
委員長が現地にお伺いしてお打合せを済ませておりまして、まだ理事会は通っておりませんが、私の手元
には事業計画書を提出いただいております。たぶん近々皆さまにも告知が行われご出席を募る様になる
と思いますので、４月上旬の開催になりますがお楽しみにされればと思います。
　皆さん本日も宜しくお願いします。

５） お食事（12:38）

６） 幹事報告(13:00) 齋藤嘉紀 幹事
【例会変更のお知らせ】

・

【その他お知らせ】
・ 当クラブ、次週2/27は創立記念夜間例会，サンパレスさんお別れ会となります。
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７） 各委員会報告(13:02)
① 出席・ボックス クラブ奉仕Ⅱ委員会

・山川会長 桜の聖母ミリアムRAC和田顧問、松韻学園IAC末松顧問を始めとした皆さま、

令和５年度事業報告宜しくお願いします。

阿部次雄次期ガバナー補佐、米山功労者おめでとうございます。

・齋藤幹事 RAC・IACの事業報告、本日はよろしくお願いいたします。

② その他

８） 米山記念奨学会　伝達表彰 山川正人 会長
・ 第１回　米山功労者 阿部次雄 会員

9） 例会日程(13:05) 　司会　齋藤嘉紀 幹事
インターアクトクラブ，ローターアクトクラブ事業報告

10） 閉会点鐘(13:30) 山川正人 会長

小林忠道会員、佐藤吉弘会員、 倉島紀夫会員、 大槻博太会員、阿部次雄会員、

宮崎泰明会員、大河内重男会員、菅野日出喜会員、佐藤明信会員、伊藤信弘会員、

鈴木宏幸会員、木村春夫会員、 齋藤隆幸会員、 立花志明会員、作田謙太郎会員、

瀬戸秀典会員、中村泉会員、 吉川隆一会員、 深瀬善太会員、高橋義博会員、

中畑俊二会員、佐藤雅彦会員、 齋藤寛礼会員、 安達和久会員、一條雅敏会員

27名57,000円お預かりしました。ありがとうございました。


